

Protokoll der FK vom 30.05.2022 (# 969)

Aufgrund eines Problems mit der Aufzeichnung der FK 969 ist das Protokoll etwas lückenhaft geraten und stellt somit keine vollständige Wiedergabe dieser FK dar. Ab nächster Woche erhaltet Ihr das Protokoll wieder in gewohnter Ausführlichkeit.

Anwesende:

Agrarwissenschaften, Archäologie, Biologie, ELW, GeKosKa, Geographie, Geowissenschaften, Geschichte, Griechische und Lateinische Philologie, Informatik, Jura, Kulturanthropologie, Kunstgeschichte, Lehramt, Mathematik, Meteorologie, Molekulare Biomedizin, Pharmazie, Physik/Astronomie, Politik und Soziologie, VWL



TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute aufnehmen?

Keine Gegenrede.

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls

Anmerkungen zum FID #968

Keine

Abstimmung über FID #968

Ja: 18; Nein: 0; Enthaltungen: 0

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

entfällt

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien

entfällt

TOP 5: Berichte aus dem Referat

Kristin Davidjan (FSK): Am 02.06 findet ein weiteres Rektorgespräch statt. Das Thema des Gesprächs soll die Kernsanierung des Hauptgebäudes sein. Das Gespräch findet über Zoom statt und auch der AStA wird dabei sein.

Paul Klusmann (Geowiss): Ist das Gespräch öffentlich für alle Studierende, oder nur für Fachschaftsvertreter:innen?

Clara Vetter (Jura): Kannst Du die Uhrzeit für das Rektorgespräch nochmal wiederholen?

Kristin Davidjan (FSK): Das Gespräch findet um 16.00 Uhr statt. Alle, die interessiert sind, können teilnehmen.

TOP 6: Finanzen

Abstimmung:

Die FK möge beschließen:

Stellungnahme der FK zur nächsten Beitragsordnung:

Die FK empfiehlt, den Beitrag für die Zuweisungen an die Fachschaften auf 2,25 € zu belassen.

Ja: 17; Nein: 0; Enthaltungen: 3

TOP 7: Ausschüsse

Vasco Silver (Physik/Astro): Meine Fachschaft hat sich am Ende auch dazu entschieden, die Beschlussvorlage des HAUFs zu unterstützen

TOP 8: Sonstiges

Bastian Schall (Pharmazie): Wäre es möglich, Gebetsräume für muslimische Studierende anzubieten ?

Johann Thiele (Archäologien): Ich denke es wäre eine gute Idee, die Orientalistik vielleicht mal zu fragen. Die Orientalistik wäre neben der Bib der Ägyptologie, wenn ich dran denke frage ich mal nach und leite es an die Pharmazie weiter

Ende der FK um 19:34 Uhr

Die nächste FK findet am **13.06.2022** um **19:07 Uhr**

auf DISCORD statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung
2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen
4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien
5. Berichte vom Rektorat
6. Berichte aus dem Referat
7. Finanzen
8. Sonstiges

Präsentiert vom FSK:

Kristin, Sven, Sean, Timothy, Maximilian, Benjamin, Christopher und Marie-Theres